



Trois des échantillons de minerais de la Collection Froberg récemment acquise par le Royal Ontario Museum (voir notre numéro du 22 décembre). Ci-dessus, des cristaux de calcite recouverts d'une couche de goethite provenant de la région de Bancroft en Ontario; en haut à gauche, de la cassitérite provenant du Mexique; à gauche, la boulangérite dont l'aspect rappelle le porc-épic et dont les "piquants" sont de fragiles cristaux fins comme de la soie.

## SUBVENTION POUR LES JEUX DE L'ARCTIQUE

Une subvention fédérale de \$125,000 a été accordée à la Société des Jeux d'hiver de l'Arctique pour la tenue des seconds Jeux à Whitehorse, au Yukon, en mars 1972. M. Ian Howard, représentant de la Direction de la santé et du sport amateur à Vancouver et coordonnateur de la participation fédérale aux Jeux de l'Arctique, a remis le montant au nom du ministre de la Santé nationale et du Bien-être social, M. John Munro.

Cet octroi permettra de couvrir les frais de publicité, d'organisation et de présentation des Jeux d'hiver de l'Arctique, de même que le coût des nouveaux aménagements.

Les Jeux de l'Arctique sont conçus en fonction des conditions du Grand Nord. Ils fournissent aux groupes culturels des contrées situées au nord du 60<sup>e</sup> parallèle, l'occasion de fraterniser et de participer à des compétitions sportives. Les concurrents qui vien-

ent des Territoires du Nord-Ouest, du Yukon, de l'est de l'Arctique et de l'Alaska aux manifestations artistiques et aux jeux traditionnels des Indiens et des Esquimaux, contribuent ainsi à revitaliser une culture peu connue au sud de l'Arctique et menacée de tomber en désuétude dans plusieurs régions du Nord.

Le premiers Jeux d'hiver de l'Arctique ont eu lieu en mars 1970, à Yellowknife, dans les Territoires du Nord-Ouest; 750 athlètes se partageaient alors 10 disciplines sportives et de nombreuses activités culturelles.

On prévoit que les troisièmes Jeux de l'Arctique auront lieu en Alaska, en 1974. Les concurrents de l'Alaska participent aux Jeux et en partagent les frais depuis le tout début. En 1974, ils seront les hôtes, ajoutant ainsi une dimension internationale à ce qui dépassait déjà largement les cadres du contexte canadien.